



「雨」は好きですか？

皆さんは雨（雨の日）が好きですか？私は正直なところ、雨が好きではありません。正確に言えば、雨が好きではありませんでした。

「雨」というと、私のイメージでは、「じめじめする」、「湿気で髪がうねる」、「傘を持たなければならない」、「洋服が濡れる」…などなど、とにかくマイナスなイメージしかありませんでした。たぶん本当に雨が好きではなかったのだな、と思う理由がほかにもあります。私が小学生のころ（ずいぶん前になります…）、ALTの先生が、全校朝会か何かで「雨」について話をされたことがあります。どのような内容であったかは覚えていないのですが、「私は雨の日がとても好きなのだ」ということをおっしゃっていたのだけは鮮明に覚えています。当時の私は、「世の中に雨が好きな人がいるのか！！！！！」と衝撃を受けました。そんな話を今でも覚えているのですから、おそらく本当に雨が好きではなかったのだと思います。

ここまで、「私は雨が好きではない」ということしか言っていないのですが、本当にお伝えしたいのはここからです。そんな、「雨嫌いな女」だった私が、最近雨が少しずつ嫌ではなくなってきた出来事がありました。それは、何でもないことなのですが、ある仕事帰りの夜（とても疲れていたのですが）、あるアーティストのアルバムを聴きながら帰っていました。その時に思ったのが、『「雨」という情景（状態）がこのアルバムにピッタリではないか！』ということでした。雨が車のフロントガラスを「つー…」と落ちていく様子や、車越しに聴く「ザー…」という雨音が、とても

情緒的でした。車の中、というのもその音楽を聴く設定としてよかったのかもしれませんが、ですが、「雨ってなんかいいのかも…」と思うきっかけになりました。

また、こんなこともありました。ある雨の日（これも疲れていた時なのですが）、仕事先の駐車場で、「あー、眠いな。ちょっとだけ仮眠をとろう。」と思い、車の中で眠ることにしました。すると…雨が車の車体に当たる、「ポツ…ポツ…」という音や、弱くなったり強くなったりする雨脚がなんとも心地よく感じるので！少しの時間なのですが、スーッと眠りに落ち、とても気持ちよかったです。

余談なのですが、この話を友人にしたところ、「あー、いいよねえ。雨って、人にとって心地いい周波数を出してるらしいよ。」と言われました。「ん？（よくわからん）」と思ったのですが、「人にとって心地いい」というのには共感して、「あぁ、結構癒されるものなのかもなあ」と感じました。

6月といえば梅雨の季節。毎日雨ばかり続くと減入ってしまうこともあるかもしれません。ですが「雨」と何かを組み合わせると、もしかするととても心地いい時間を過ごせるのかもしれないな、という気持ちになっています。嫌なもの・ことを「嫌だな」とばかりとらえず、心地よい、「満たされる」ものにならないか考えてやってみることも、楽しみを増やすことになるのかもしれないね。

国語科・芸術科書道
松岡江美



日	曜	6月の予定	
1	金	高校】総合学習「プレゼンテーション講座」 全体】英語検定 大受】ベネッセマーク模試	
2	土	大受】ベネッセマーク模試 全体】カウンセリング	
3	日		■ 高等学院 梅雨の時期になります。 通学や、お家での体調管理に気を 付けましょう。10日の総体の応 援もよろしくお願いいたします！
4	月		
5	火		
6	水		
7	木		
8	金	高校】総合学習「まんが講座」	
9	土		
10	日	高校総体 定時制・通信制大会	■ 大学受験科 マーク模試、記述模試と動きの 本格化する1ヶ月です。十分に実 力を確かめられるよう万全の態 勢で臨みましょう。
11	月	全体】逢桜の里	
12	火	高校】FMKラジオメッセージ収録	
13	水		
14	木		
15	金	高校】総合学習「フェイスペイント体験」	
16	土	保護者茶話会/オープンスクール	
17	日		
18	月	※漢字検定(パレア) 尚絅大学小論文対策講座	
19	火		
20	水		
21	木		
22	金	高校】総合学習「クラス活動」	
23	土		
24	日		
25	月		
26	火	大受】二者面談	
27	水	↓	
28	木	↓	
29	金	高校】総合学習「通信制高校対象 進学相談会」(パレア) 大受】ベネッセ記述模試	
30	土	大受】ベネッセ記述模試	

■平成30年5月のできごと

【県議員さん来校&小堀塾】



熊本県議会の高野洋介議員が来校されるということで、政治についての事前学習「小堀塾」でしっかり学習後、高野議員を迎えました。まず、アイスブレイクとしてUNOと卓球を行いました。心の距離の縮まった後での講話と質疑応答では生徒たちは目をキラキラさせて話を聞き、たくさんの質問ができました。多忙の中、楽しく、充実した時間を提供してくださった高野議員には本当に感謝です。

【崇城大学情報学部見学ツアー】



体験には現在、崇城大学に在籍中の志成館の卒業生が参加してくれました。一通り、どういったことを学ぶ学部なのか、その技術が現在、どういったところで使われているかを聞いた後、お待ちかねの体験学習でした。超コンパクトな（手のひらに収まるくらい）コンピューターを使ってちょっとしたコマンド操作とパソコン用カメラの画像認識の仕組みなどを学びました。体験では卒業生がサポートしてくれました。志成館にいる頃からとんでもなくパソコンやプログラムに詳しくたのですが、やっぱり、彼は超優秀でした。

【宝探しの様子】



あいにくの雨でしたが、雨具持参で行いました。公園のあちらこちらに紙コップ型やカプセル型、缶型の宝を工夫を凝らして隠しました。雨の影響で生徒があまり膝を折れないせいか、ヒント無しでは全部は見つかりませんでした。「してやったりだ」とか思ったりする、先生や手伝ってくれた生徒たちでした。

【調理実習・餃子作りの巻】



包丁捌きがとても危なっかしくて、心配でしたが無事に野菜を切り終わり、具を混ぜて、みんなでおしゃべりしながら餡を皮で包んでいきました。ここでのおしゃべりは餃子作りの醍醐味ですね。おいしい餃子をたっぷり作って、たらふく食べてハッピーな調理実習でした。

志成館・ぐるぐるログ

平成 30 年度第 2 回「志成館・ぐるぐるログ」。5 月と言えば、定番のバス旅行！バス旅行での皆の笑顔ぐるぐるウォッチングしたいと思います。Let's・ぐるぐるウォッチング！



情報処理検定・ワープロ検定について

本会場での実施の場合は7月1日（日）が実施日となっております。志成館での受験を希望される方がいれば、6月29日（金）に志成館で実施します。受験希望の方は申込書を1Fまたは甲斐のところまで取りに来るようお願いいたします。



日本航空高校【熊本キャンパス】
志成館高等学院
志成館【高認受験科】
志成館【大学受験科】



〒862-0973 熊本市中央区大江本町7番3号 (味噌天神バス停徒歩0分／味噌天神となり)
 TEL 096-366-1008 FAX 096-371-3871 ホームページ URL: <http://www.siseikan.net>